

LA JEUNE ARCHITECTURE RÉCOMPENSÉE À LYON

COMMUNIQUÉ le 7 avril 2015

Ce mardi 7 avril 2015, dans le grand salon de l'Hôtel de Ville de Lyon, Monsieur Michel Le Faou, adjoint au Maire délégué à l'aménagement, l'urbanisme, l'habitat et le logement a récompensé aux côtés de Madame Nathalie Mezureau, directrice de l'école nationale supérieure d'architecture de Lyon - ENSAL, cinq projets de fin d'études innovants et remarquables portés par neuf étudiants de la promotion 2014 de l'ENSAL. Chaque projet lauréat s'est vu remettre une bourse de 1000€.

UN TREMPLIN Environ 200 personnes, dont des acteurs locaux et professionnels de renom, se sont réunies ce soir pour assister à la 14^e édition du Prix de la jeune architecture de la Ville de Lyon. Pour Michel Le Faou "les travaux récompensés sont d'une grande qualité et démontre une formation exigeante. Les réflexions partagées dans ces projets démontrent l'envie de servir l'intérêt général et de poursuivre les enjeux auxquels nous, élus, devons répondre dans l'exercice de nos mandats".

UNE DIVERSITÉ DE PROJETS Les projets récompensés cette année s'inscrivent dans une démarche prospective et innovante au cœur des problématiques contemporaines : transition énergétique, valorisation d'édifices existants, habitat collectif, renouvellement urbain. Les cinq projets lauréats se sont démarqués par les réponses apportées à ces questions majeures.

/// **Rovy Pessoa Ferreira, Nicolas Schaad et Nicolas Wertheimer** sont récompensés

du **Grand Prix de la jeune architecture** pour leur projet *Au fil des murs* dans la **catégorie Architecture, ambiances et cultures constructives**,

/// **Vianney Charmette, Mickaël Cuillerat et Aurélia Delsignore** sont les lauréats de la **catégorie Architecture et patrimoine** pour leur projet *À l'orée des ruines*,

/// **Élise Vannièr**e est récompensée pour son projet *Parcourir le temps* dans la **catégorie Architecture de périphéries**.

/// **Aurélien Lhotte** est récompensé pour son projet *(Ré)-génération urbaine* dans la **catégorie Architecture et matérialité**.

/// **Victoria Halimi** a remporté le **Prix de la catégorie Architecture et nouvelles urbanités** pour son projet *Le sentiment du sublime*.

DÉCOUVRIR LES PROJETS Les projets de fin d'études récompensés seront exposés parmi les 27 projets sélectionnés pour le Prix, du 22 avril au 31 mai prochain à Archipel, centre de culture urbaine (ouvert au public du mardi au dimanche de 13h à 19h sauf jours fériés - 21 place des Terreaux - Lyon). L'ensemble des projets de fin d'études de la promotion 2013-2014 est consultable sur un site internet dédié <http://pfe.lyon.archi.fr>

Membre associé de l'Université de Lyon, l'ENSAL est placée sous tutelle conjointe du ministère de la Culture et de la Communication et de celui de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche. Elle s'inscrit dans le réseau des 20 écoles nationales supérieures d'architecture et assure des missions à caractère scientifique, culturel et professionnel. L'ENSAL forme aux métiers d'architecte et délivre des diplômes nationaux en architecture conférant les grades de licence, master et doctorat. Elle délivre l'habilitation qui permet aux architectes de s'engager dans l'exercice de la maîtrise d'œuvre en son nom propre, de s'inscrire à l'Ordre des architectes et d'en porter le titre. L'ENSAL remercie les partenaires fidèles du PJA : Lyon Confluence et La SERL